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Nuestro objetivo es terminar, en los dos próximos años, todas las inversiones
previstas en el PIR 2022-2026, así como en el resto de programas de inversión, una
tarea difícil, pero que al ritmo actual podrá ser una realidad.

Pero todo lo ya realizado y lo que queda por hacer no sería posible sin el apoyo de  
la Comunidad de Madrid, a quien agradecemos sinceramente la apuesta decidida
por la mejora de nuestro pueblo.

Quisiera aprovechar esta ventana a la ciudadanía, solicitando paciencia a los vecinos
por las obras que se avecinan. Sabemos que serán molestas, pero no tenemos más
remedio que hacerlas para seguir mejorando Ambite.

Y ese espíritu de mejora no podría entenderse sin el respeto a nuestras tradiciones,
que ha tenido en las pasadas Fiestas Patronales su mayor exponente. Han sido más
de dos semanas en las que los vecinos se han volcado participando en todas las
actividades organizadas y eso es de agradecer, como lo es especialmente el papel
que muchos de vosotros habéis jugado colaborando para hacer posible eventos que
han sido todo un éxito y que han despertado en nosotros esos valores de pueblo,  
de hermanamiento, que son la base de nuestra 
convivencia.

En este objetivo que es seguir mejorando 
Ambite contamos con todos.

Recibid un cordial saludo de vuestro Alcalde
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Estimados vecinos y vecinas,

Os presentamos este nuevo boletín  
informativo en el que vais a  
encontrar las actuaciones que el  
Ayuntamiento ha desarrollado
durante este último año, que como
podéis comprobar  son muchas.

Poner en marcha tantas actuaciones,
al mismo tiempo que proyectamos
las nuevas, requiere un gran
esfuerzo.  No es fácil, pero para
conseguirlo  contamos con una baza
importante:  la profesionalidad y el
esfuerzo  conjunto del Equipo de
Gobierno y  de todos los  
trabajadores municipales. 



EL NUEVO EL NUEVO GRUPO DE COORDINACIÓNGRUPO DE COORDINACIÓN
Y ACCIÓN ANTE CATÁSTROFES YY ACCIÓN ANTE CATÁSTROFES Y
EMERGENCIASEMERGENCIAS SE PONE A PRUEBA SE PONE A PRUEBA
El pasado mes de diciembre, se puso en marcha elEl pasado mes de diciembre, se puso en marcha el

nuevo Grupo Municipal de Coordinación ynuevo Grupo Municipal de Coordinación y

Acción ante situaciones de emergencia deAcción ante situaciones de emergencia de

Ambite (CMCAE). Una herramienta ideada por elAmbite (CMCAE). Una herramienta ideada por el

Ayuntamiento para hacer frente a situaciones deAyuntamiento para hacer frente a situaciones de

riesgo. Tan sólo 3 meses después, con motivo deriesgo. Tan sólo 3 meses después, con motivo de

las intensas borrascas del mes de marzo, entró enlas intensas borrascas del mes de marzo, entró en

acción para controlar las crecidas el río Tajuña yacción para controlar las crecidas el río Tajuña y

lo hizo demostrando su efectividad.lo hizo demostrando su efectividad.

El CMCAE consiguió establecer un protocolo paraEl CMCAE consiguió establecer un protocolo para

la puesta en común de todos los mediosla puesta en común de todos los medios

materiales y humanos susceptibles de sermateriales y humanos susceptibles de ser

utilizados para paliar los efectos de la emergencia,utilizados para paliar los efectos de la emergencia,

estableciéndose un mando único que no sóloestableciéndose un mando único que no sólo

informó de la situación puntualmente, sino que seinformó de la situación puntualmente, sino que se

encargó de distribuir las tareas entre los efectivosencargó de distribuir las tareas entre los efectivos

y voluntarios.y voluntarios.

“Hemos vuelto a demostrar que el pueblo unido“Hemos vuelto a demostrar que el pueblo unido

tiene mucha fuerza, y la mejor muestra sontiene mucha fuerza, y la mejor muestra son

nuestros voluntarios de Protección Civil, que día ynuestros voluntarios de Protección Civil, que día y

noche, han estado pendientes de las crecidas delnoche, han estado pendientes de las crecidas del

Tajuña”, alabó el alcalde, Apolonio Alcaide,Tajuña”, alabó el alcalde, Apolonio Alcaide,

aplaudiendo su labor.aplaudiendo su labor.

Además, durante las semanas de crecida, elAdemás, durante las semanas de crecida, el

Ayuntamiento mantuvo una intensaAyuntamiento mantuvo una intensa

comunicación con la Agencia de Seguridad ycomunicación con la Agencia de Seguridad y

Emergencias 112, la dirección general deEmergencias 112, la dirección general de

Carreteras y con el resto de consistorios de laCarreteras y con el resto de consistorios de la

ribera para prevenir una posible venida que,ribera para prevenir una posible venida que,

afortunadamente, no se produjo, pero ante la queafortunadamente, no se produjo, pero ante la que

en Ambite todo estaba preparandoen Ambite todo estaba preparando

  y cuyo problema más significativoy cuyo problema más significativo  

fue el corte del puente del Molinofue el corte del puente del Molino  

durante varias jornadas.durante varias jornadas.
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trasladará en zanjas para ejecutar los trabajos,trasladará en zanjas para ejecutar los trabajos,

tras lo cual se finalizará la remodelación total.tras lo cual se finalizará la remodelación total.

Se ha reordenado el viario, estableciendo nuevasSe ha reordenado el viario, estableciendo nuevas

zonas peatonales y una calzada definida para elzonas peatonales y una calzada definida para el

tráfico rodado, además de repararse lostráfico rodado, además de repararse los

numerosos baches que presentaba el firme ynumerosos baches que presentaba el firme y

eliminándose las barreras arquitectónicas paraeliminándose las barreras arquitectónicas para

crear itinerarios peatonales accesibles. Además,crear itinerarios peatonales accesibles. Además,

se ha colocar nuevo mobiliario urbano y se hanse ha colocar nuevo mobiliario urbano y se han

señalizado hasta cuatro pasos de peatones en lasseñalizado hasta cuatro pasos de peatones en las

confluencias con las calles limítrofes.confluencias con las calles limítrofes.

LALA    CALLE ESTACIÓNCALLE ESTACIÓN
UN NUEVO PASO EN LA REMODELACIÓNUN NUEVO PASO EN LA REMODELACIÓN

DEL CENTRO DE LA LOCALIDADDEL CENTRO DE LA LOCALIDAD

2024 acabó con una de las obras más esperadas2024 acabó con una de las obras más esperadas
por los vecinos de Ambite, la remodelación delpor los vecinos de Ambite, la remodelación del
primer tramo de la calle Estación. Un proyectoprimer tramo de la calle Estación. Un proyecto
incluido en el PIR 2022-2026 con una inversiónincluido en el PIR 2022-2026 con una inversión
de 102.000 euros, que ha supuesto lade 102.000 euros, que ha supuesto la
adecuación de los 850m² de esta vía, una de lasadecuación de los 850m² de esta vía, una de las
más deterioradas del municipio.más deterioradas del municipio.

De los más de 2.200m² metros totales de estaDe los más de 2.200m² metros totales de esta
calle, en esta actuación se ha remodelado cercacalle, en esta actuación se ha remodelado cerca
de un 40% correspondiente al tramo másde un 40% correspondiente al tramo más
deteriorado ya que el resto de la vía está incluidodeteriorado ya que el resto de la vía está incluido
en el Plan SANEA del Canal de Isabel II para laen el Plan SANEA del Canal de Isabel II para la
renovación del saneamiento urbano, lo que serenovación del saneamiento urbano, lo que se



“En tiempo récord”. Así calificó el alcalde,
Apolonio Alcaide, la gestión de la construcción
del nuevo muro del camino de Valdezarza, que
se derrumbó en el mes de octubre, y que
apenas un mes después ya estaba adjudicada la
obra con cargo a un PIR de Emergencia: “Esto
demuestra que la nueva organización
administrativa de la que ahora dispone el
Ayuntamiento de Ambite consigue resultados
rápidos y eficaces”, explicó el alcalde, Apolonio
Alcaide, resaltando que, “por primera vez el
PIR lo gestiona directamente el Ayuntamiento
y eso se nota”.

Y es que el Consistorio se vio obligado a
tramitar esta obra por urgencia para poder
acometer los trabajos inminentemente, y así
restablecer la seguridad y funcionalidad en la
zona. 

En total, cerca de 84.857 euros, de una obra
presupuestada inicialmente en 56.000 euros
pero cuyo nivel de dificultad exigió más
recursos, terminándose, eso sí, en un plazo muy
ajustado con el fin de ocasionar el menor de los
perjuicios a los vecinos a pesar de la
complicidad de los trabajos.

PASO A PASO, SEGUIMOSPASO A PASO, SEGUIMOS
ADECUANDO TODAS LASADECUANDO TODAS LAS

CALLES DEL CASCO ANTIGUOCALLES DEL CASCO ANTIGUO
QUE SE ENCONTRABAN ENQUE SE ENCONTRABAN EN

UNA SITUACIÓNUNA SITUACIÓN
VERDADERAMENTEVERDADERAMENTE

DESASTROSA, PERO AÚNDESASTROSA, PERO AÚN
QUEDA MUCHO POR HACERQUEDA MUCHO POR HACER

EL MURO DEL CAMINOEL MURO DEL CAMINO
DE VALDEZARZA,DE VALDEZARZA,
UNA SOLUCIÓNUNA SOLUCIÓN
URGENTE URGENTE PARA UNAPARA UNA
OBRA DE URGENCIAOBRA DE URGENCIA

A PESAR DE LOS RECURSOSA PESAR DE LOS RECURSOS
REDUCIDOS, CADA AÑO, SEREDUCIDOS, CADA AÑO, SE

REMODELAN NUEVOSREMODELAN NUEVOS
TRAMOS DE VÍAS: NOSTRAMOS DE VÍAS: NOS
GUSTARÍA HACER AÚNGUSTARÍA HACER AÚN

MÁS PORQUE HAY MUCHASMÁS PORQUE HAY MUCHAS
CALLES QUE NO SE HANCALLES QUE NO SE HAN
TOCADO DESDE QUE SETOCADO DESDE QUE SE

HICIERON, PERO LOSHICIERON, PERO LOS
RECURSOS SON LIMITADOSRECURSOS SON LIMITADOS

Apolonio Alcaide, alcaldeApolonio Alcaide, alcalde

Yolanda Ángel, primera teniente de alcaldeYolanda Ángel, primera teniente de alcalde
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NUEVAS
HERRAMIENTAS
PARA SER MÁS
EFICIENTES

Conseguir un Ayuntamiento
más eficiente es también
hacerlo económicamente
sostenible, ahorrando en
partidas para destinar ese
dinero a mejorar los servicios de
los vecinos. En este sentido,
recientemente, se han hecho
dos adquisiciones en este
sentido.

La primera de ellas es la compra
de una biotrituradora con una
inversión de más de 35.900
euros cofinanciados con cargo a
las arcas municipales y al PIR
regional, lo que permitirá un
importante ahorro al Punto
Limpio al permitir a los
trabajadores municipales
triturar los restos de poda sin
que éstos se tengan que
trasladar a una planta
especializada.

La otra inversión ha sido la
adquisición de una furgoneta
semi-nueva por valor de 13.259
euros, también cofinanciada,
que sustituye a la antigua
donada por un vecino, y que
permite trasladar al numeroso
personal con el que ahora
cuenta el Ayuntamiento.



EL PLAN SANEA LLEGARÁ A 9 CALLESEL PLAN SANEA LLEGARÁ A 9 CALLES
DE AMBITE ESTE AÑODE AMBITE ESTE AÑO

El Ayuntamiento de Ambite y el Canal de Isabel IIEl Ayuntamiento de Ambite y el Canal de Isabel II

han dado un paso más en la implementación delhan dado un paso más en la implementación del

Plan SANEA para la adecuación de la red dePlan SANEA para la adecuación de la red de

alcantarillado municipal, cuya primera fase sealcantarillado municipal, cuya primera fase se

espera que esté ejecutada antes de que finaliceespera que esté ejecutada antes de que finalice

el año en nueve calles de la localidad.el año en nueve calles de la localidad.

Así lo acordaron, recientemente, el alcalde,Así lo acordaron, recientemente, el alcalde,

Apolonio Alcaide, y el director gerente del EnteApolonio Alcaide, y el director gerente del Ente

Público, José Luis Fernández-Quejo, quien visitóPúblico, José Luis Fernández-Quejo, quien visitó

Ambite para explicar de primera mano este planAmbite para explicar de primera mano este plan

de actuación en el que Canal de Isabel II invertiráde actuación en el que Canal de Isabel II invertirá

más de 400.000 euros en esta primera fase,más de 400.000 euros en esta primera fase,

suponiendo una inversión total de 4.326.597suponiendo una inversión total de 4.326.597

euros a lo largo de los próximos años, y que seeuros a lo largo de los próximos años, y que se

inició de forma preliminar en la calle Virgen delinició de forma preliminar en la calle Virgen del

Rosario hace ahora dos años.Rosario hace ahora dos años.

El nuevo plan del Canal pasa ahora por intervenirEl nuevo plan del Canal pasa ahora por intervenir

en las calles Benito Torres, San Roque, Jesúsen las calles Benito Torres, San Roque, Jesús

Mauro de Madariaga, Frontón y Castaño, donde,Mauro de Madariaga, Frontón y Castaño, donde,

además, de sustituir la red de fibrocementoademás, de sustituir la red de fibrocemento

existente, se ampliarán los diámetros de losexistente, se ampliarán los diámetros de los

colectores para aumentar la capacidad hidráulicacolectores para aumentar la capacidad hidráulica

y se eliminarán roturas y estrangulamientos en lay se eliminarán roturas y estrangulamientos en la

red existente, mejorando la calidad de la red dered existente, mejorando la calidad de la red de

saneamiento. Se asfaltaría, además, todo el anchosaneamiento. Se asfaltaría, además, todo el ancho

de calle, consiguiendo así mejorar no sólo el firme,de calle, consiguiendo así mejorar no sólo el firme,

sino la estética de la zona. De igual forma sesino la estética de la zona. De igual forma se

actuará en la calle Castaño de la urbanizaciónactuará en la calle Castaño de la urbanización

Sierra del Tajuña, que el Consistorio consiguióSierra del Tajuña, que el Consistorio consiguió

incluir en este Plan dado su deterioro existente.incluir en este Plan dado su deterioro existente.

“No es casualidad que estas obras se vayan a“No es casualidad que estas obras se vayan a

llevar a cabo aquí, sino que es fruto de muchollevar a cabo aquí, sino que es fruto de mucho

trabajo: muestra de ello es que fuimos el segundotrabajo: muestra de ello es que fuimos el segundo

pueblo de toda la región, sólo después depueblo de toda la región, sólo después de

Zarzalejo, en unirnos a esta iniciativa”, a la queZarzalejo, en unirnos a esta iniciativa”, a la que

otros se han sumado hasta alcanzar la veintena deotros se han sumado hasta alcanzar la veintena de

municipios de menos de 2.500 habitantes,municipios de menos de 2.500 habitantes,

subrayó el alcalde, Apolonio Alcaide, tras lasubrayó el alcalde, Apolonio Alcaide, tras la

reunión.reunión.
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AMBITE, EJEMPLO DE EDUCACIÓNAMBITE, EJEMPLO DE EDUCACIÓN
AMBIENTAL EN EL SUR DE EUROPAAMBIENTAL EN EL SUR DE EUROPA

El Centro de Naturaleza ‘Vega del Tajuña’ haEl Centro de Naturaleza ‘Vega del Tajuña’ ha
sido reconocido como una de las 42 experienciassido reconocido como una de las 42 experiencias
de buenas prácticas en zonas rurales de España,de buenas prácticas en zonas rurales de España,
Portugal y Grecia dentro del proyecto europeoPortugal y Grecia dentro del proyecto europeo
‘Rural Sport: áreas rurales saludables y activas’.‘Rural Sport: áreas rurales saludables y activas’.

Aprobado por la Comisión Europea dentro delAprobado por la Comisión Europea dentro del
programa Erasmus+ Sport, este proyecto nacióprograma Erasmus+ Sport, este proyecto nació
para contribuir a la promoción y la participaciónpara contribuir a la promoción y la participación
en el deporte y la actividad física de las personasen el deporte y la actividad física de las personas
con menos oportunidades en las zonas rurales,con menos oportunidades en las zonas rurales,
poniendo especialmente el foco en el estilo deponiendo especialmente el foco en el estilo de
vida saludable. Es el caso de Ambite, donde elvida saludable. Es el caso de Ambite, donde el
CNVT se ha convertido en un motor de unión deCNVT se ha convertido en un motor de unión de
la población a través de la Naturaleza y ella población a través de la Naturaleza y el
Turismo conjugando siempre su actividad con unTurismo conjugando siempre su actividad con un
modo de vida saludable y creando un desarrollomodo de vida saludable y creando un desarrollo
sostenible.sostenible.

Méritos todos ellos que le han valido al proyectoMéritos todos ellos que le han valido al proyecto
ambiteño estar presenta en el e-book de Buenasambiteño estar presenta en el e-book de Buenas
Prácticas Europeas traducido a 4 idiomas, en elPrácticas Europeas traducido a 4 idiomas, en el
que se refleja el trabajo realizado por el CNVT.que se refleja el trabajo realizado por el CNVT.

Consulta aquí
el Libro

electrónico
RURAL SPORT
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Sede del NatureWatchSede del NatureWatch
Madrid 2024Madrid 2024

Del 25 al 27 de octubre, AmbiteDel 25 al 27 de octubre, Ambite

fue una de las sedes delfue una de las sedes del

encuentro de turismo deencuentro de turismo de

observación de la naturalezaobservación de la naturaleza

NatureWatch que acogió laNatureWatch que acogió la

comarca de Las Vegas & Alcarriacomarca de Las Vegas & Alcarria

Madrileña. Bajo el lemaMadrileña. Bajo el lema

"Ecoturismo Climático", el"Ecoturismo Climático", el

congreso exploró cómo elcongreso exploró cómo el

cambio climático estácambio climático está

impactando en los recursosimpactando en los recursos

naturales y el ecoturismo.naturales y el ecoturismo.

Ambite compartió junto conAmbite compartió junto con

Colmenar de Oreja y Corpa laColmenar de Oreja y Corpa la

sede madrileña de estassede madrileña de estas

jornadas reforzando el papel deljornadas reforzando el papel del

CNVT como un espacio deCNVT como un espacio de

referencia en la Comunidad dereferencia en la Comunidad de

Madrid para la difusiónMadrid para la difusión

medioambiental, tal y como semedioambiental, tal y como se

demostró durante el último día,demostró durante el último día,

cuando el grupo de expertos secuando el grupo de expertos se

desplazó hasta el municipio paradesplazó hasta el municipio para

realizar la ruta guiada alrealizar la ruta guiada al

Robledillo y, por primera vez enRobledillo y, por primera vez en

los Encuentros natureWatch,los Encuentros natureWatch,

realizando la suelta de dosrealizando la suelta de dos

mochuelos rehabilitados en elmochuelos rehabilitados en el

centro de recuperación de faunacentro de recuperación de fauna

de Brinzal.de Brinzal.



Ambite fue el municipio elegido por Aracove –
Las Vegas & la Alcarria de Madrid para
presentar, el pasado mes de octubre, su plan de
movilidad sostenible a los alcaldes y técnicos de
las localidades de la zona con el objetivo de
implementar el servicio a lo largo del año 2025.

Fue sido en una jornada de demostración que se
incluyó dentro de los 10 días a lo largo de los que
la estación de bicicletas eléctricas estuvo
instalada junto al Centro de Naturaleza ‘Vega del
Tajuña’.

Está previsto que, en los próximos meses,
ARACOVE instale varias de estas casetas en
diversos puntos de la comarca para conectar los
pueblos. Estaciones que no sólo contienen 8
bicicletas de BTT, sino también equipamientos
para los usuarios, como cascos o dos sillas
portabebés y que, desde su puesta en marcha en
2022, ya se utilizan en la Sierra de Gata, Ciudad
Real o en Brihuega.

LA NUEVA RED DE BICICLETASLA NUEVA RED DE BICICLETAS
ELÉCTRICAS DE LA CORMARCAELÉCTRICAS DE LA CORMARCA
SE ESTRENA EN AMBITESE ESTRENA EN AMBITE

Cuando estén instaladas, utilizarlas será muy fácil.
Tan sólo habrá que bajarse una app gratuita,
registrarse, seleccionar una ruta, fecha, hora, las
bicicletas que se necesitan y pasar por la pasarela
de pago, de tal manera que el día seleccionado se
podrá acceder a la estación con el código
suministrado y hacer uso de las bicicletas durante
unas horas.
 
La aplicación incluirá, además, 5 rutas por Ambite,
entre ellas la del Mirador de Valdezarza o la senda
del Robledillo, que el cicloturista podrá seguir,
realizando parada en los distintos puntos de
interés que se indican.



EL PARQUE DEEL PARQUE DE
CALISTENIA YA ESCALISTENIA YA ES
UNA REALIDADUNA REALIDAD
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300 valientes guerreros “acudieron a la 

llamada de la montaña, al reto del 

sendero y del polvo del camino” en la 

IV edición del Trail ‘El Caballero de 

Ambite’, que tuvo lugar el pasado 18 

de mayo, colgando el cartel de ‘No hay 

dorsales’ dos semanas antes.

Toda una gesta para los participantes, pero

también para la organización, cuyo éxito ha

convertido esta prueba en una jornada de

leyenda que, en cada edición, atrae a más

adeptos al deporte, pero también a vecinos y

visitantes dispuestos a disfrutar de los parajes

de Ambite en la categoría de senderistas.

Al finalizar la prueba, cada “guerrero” recibió su

bolsa de avituallamiento, organizándose una

paella popular para todos los corredores y

numerosos sorteos.

EL TRAIL DEL
CABALLERO BATE
TODOS SUS RÉCORD

TODAS LAS
IMÁGENES DE
LA CARRERA



Hasta 270 usuarios participan en alguna de las
18 actividades, la mayoría de ellas gratuitas, que
oferta el Ayuntamiento de Ambite durante este
curso 2024/25. Un aumento del 52% en el
número de inscritos que refleja el interés de los
vecinos por practicar deporte o realizar talleres
culturales.

Escritura creativa, pintura, escuela deportiva o
bolillos son sólo algunas de las actividades a las
que, este curso, se han sumado otras como
guitarra o judo para conformar una oferta variada
y que en la mayoría de los casos ha colgado el
cartel de ‘completo’.

“Estos datos demuestran el éxito de un modelo
basado en hacer de Ambite un pueblo vivo en el
que la cultura y el deporte activen a nuestros
vecinos, y lo estamos consiguiendo”, ha
comentado el alcalde, Apolonio Alcaide, haciendo
balance de las cifras y recordando “el esfuerzo
que supone para las arcas municipales que todas
las actividades, menos dos o tres, sean gratuitas”.

LAS ACTIVIDADES MUNICIPALESLAS ACTIVIDADES MUNICIPALES
REGISTRAN SU CIFRA RÉCORD DE USUARIOSREGISTRAN SU CIFRA RÉCORD DE USUARIOS

en este sentido, cabe destacar el importante
aumento de alumnos que han tenido disciplinas
como los bailes latinos, pasando de 20 a 50
inscritos, o el pádel, que comenzó sus clases en
abril con sólo 8 alumnos y en apenas dos meses
llegó a los 24, manteniendo sus números este
curso.

Éxito también de los nuevos cursos que se
ofertan, como guitarra, que ha tenido que ampliar
hasta 5 sus plazas disponibles debido a la
demanda. También, han experimentado subidas
algunos talleres como el de madera y
restauración, que pasa de 7 a 12 alumnos o el
senderismo activo, con un incremento de una
decena de usuarios hasta llegar a los 40.

Y es que ninguno de los talleres ofertados hasta
ahora disminuye el número de inscritos, marcando
un récord en el modelo de actividades municipales
implantado por el Ayuntamiento en estos años y
que se consolida también con espacios como la
Ludoteca, que ya tiene lista de espera.
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EL SERVICIO DE APOYO MUNICIPAL A MAYORESEL SERVICIO DE APOYO MUNICIPAL A MAYORES
BATE RÉCORD CON MÁS DE 40 USUARIOSBATE RÉCORD CON MÁS DE 40 USUARIOS

valor de 262.450 euros. Las diez desempleadasvalor de 262.450 euros. Las diez desempleadas

alternan su cuidado a los mayores con unaalternan su cuidado a los mayores con una

formación para obtener el certificado deformación para obtener el certificado de

profesionalidad que les permita desempeñar suprofesionalidad que les permita desempeñar su

trabajo con un título homologado. El Programatrabajo con un título homologado. El Programa

incluye también la contratación de una tutora y deincluye también la contratación de una tutora y de

una orientadora que les ayudará en su futurauna orientadora que les ayudará en su futura

búsqueda activa de empleo, asesorándoles parabúsqueda activa de empleo, asesorándoles para

su posterior futuro laboral.su posterior futuro laboral.

Atienden a estos mayores como mínimo tres horasAtienden a estos mayores como mínimo tres horas

en total durante dos veces por semana en funciónen total durante dos veces por semana en función

del grado de necesidad de los usuarios, prestandodel grado de necesidad de los usuarios, prestando

especial atención a seis casos que, por suespecial atención a seis casos que, por su

complejidad, requieren de cuidados diarios. Y escomplejidad, requieren de cuidados diarios. Y es

que el Servicio no sólo trata de ayudar a lasque el Servicio no sólo trata de ayudar a las

personas con movilidad reducida o deterioropersonas con movilidad reducida o deterioro

cognitivo, sino que supone una herramienta paracognitivo, sino que supone una herramienta para

combatir la soledad no deseada. Muestra de ello escombatir la soledad no deseada. Muestra de ello es

Más de 40 vecinos de Ambite reciben losMás de 40 vecinos de Ambite reciben los
cuidados del Servicio Municipal de Apoyo a loscuidados del Servicio Municipal de Apoyo a los
Mayores del Ayuntamiento, una iniciativa que,Mayores del Ayuntamiento, una iniciativa que,
no sólo ha duplicado el número de usuarios a losno sólo ha duplicado el número de usuarios a los
que atiende en su segunda edición, sino que daque atiende en su segunda edición, sino que da
trabajo y forma a once desempleadas comotrabajo y forma a once desempleadas como
profesionales de la atención sociosanitaria.profesionales de la atención sociosanitaria.

Realizar pequeñas tareas del hogar, asearse oRealizar pequeñas tareas del hogar, asearse o
pasear son algunas de las rutinas habituales en laspasear son algunas de las rutinas habituales en las
que 40 mayores de entre 70 y 97 años de Ambiteque 40 mayores de entre 70 y 97 años de Ambite
tienen ayuda desde el pasado mes de septiembre.tienen ayuda desde el pasado mes de septiembre.
Lo hacen gracias al Lo hacen gracias al Servicio Municipal de Apoyo aServicio Municipal de Apoyo a
los Mayoreslos Mayores, integrado por una decena de, integrado por una decena de
desempleadas, de las que el 70% residen en eldesempleadas, de las que el 70% residen en el
pueblo, que forman parte del Programa Públicopueblo, que forman parte del Programa Público
de Empleo-Formación para la Cualificaciónde Empleo-Formación para la Cualificación
Profesional de la Comunidad de Madrid conProfesional de la Comunidad de Madrid con
fondos procedentes del SEPE porfondos procedentes del SEPE por  

https://www.ambite.es/servicio-de-apoyo-a-los-mayores
https://www.ambite.es/servicio-de-apoyo-a-los-mayores


que el 95% de los usuarios atendidos son mayoresque el 95% de los usuarios atendidos son mayores

que viven solos, especialmente mujeres, queque viven solos, especialmente mujeres, que

representan el 85% de los casos.representan el 85% de los casos.

“Más del 20% de la población de Ambite tiene más“Más del 20% de la población de Ambite tiene más

de 65 años y en ellos está centrado uno dede 65 años y en ellos está centrado uno de

nuestros pilares de acción de gobierno: ennuestros pilares de acción de gobierno: en

cuidarles, agradecerles todo lo que han hecho porcuidarles, agradecerles todo lo que han hecho por

nuestra sociedad y hacer que no se sientan solos”,nuestra sociedad y hacer que no se sientan solos”,

explicó el alcalde, Apolonio Alcaide, haciendoexplicó el alcalde, Apolonio Alcaide, haciendo

balance de estos meses de implantación delbalance de estos meses de implantación del

servicio. En este sentido, el regidor ambiteño haservicio. En este sentido, el regidor ambiteño ha

subrayado que “podíamos haber destinado esossubrayado que “podíamos haber destinado esos

12 puestos de trabajo a otras funciones, sin12 puestos de trabajo a otras funciones, sin

embargo, hemos preferido volcarnos en nuestrosembargo, hemos preferido volcarnos en nuestros

mayores, a la vez que ofrecemos una formación ymayores, a la vez que ofrecemos una formación y

un trabajo a mujeres de nuestro pueblo que seun trabajo a mujeres de nuestro pueblo que se

encontraban en paro”.encontraban en paro”.

  

La ampliación del personal del Servicio no sólo seLa ampliación del personal del Servicio no sólo se

nota en el número de usuarios, que ha pasado denota en el número de usuarios, que ha pasado de

18 a 41 en la actualidad, sino en el tipo de18 a 41 en la actualidad, sino en el tipo de

cuidados, así como en la implantación de nuevascuidados, así como en la implantación de nuevas

acciones enfocadas a potenciar las relacionesacciones enfocadas a potenciar las relaciones

entre los mayores y evitar la soledad y elentre los mayores y evitar la soledad y el

abandono. Así, el Día de la Mujer Rural, se realizóabandono. Así, el Día de la Mujer Rural, se realizó

el primer encuentro de este tipo que resultó todoel primer encuentro de este tipo que resultó todo

un éxito y que ha puesto la base para repetir laun éxito y que ha puesto la base para repetir la

experiencia de forma mensual en forma deexperiencia de forma mensual en forma de

talleres que motiven a los mayores y potencien sutalleres que motiven a los mayores y potencien su

autonomía personal.autonomía personal.

Nuestra Ludoteca es un lugar para crecerNuestra Ludoteca es un lugar para crecer

jugando, explorar capacidades, establecerjugando, explorar capacidades, establecer

relaciones positivas y adquirir valoresrelaciones positivas y adquirir valores

fundamentales para la vida en sociedad.fundamentales para la vida en sociedad.  

Representa un apoyo esencial para las familias,Representa un apoyo esencial para las familias,

que encuentran en este espacio un entorno deque encuentran en este espacio un entorno de

confianza, con profesionales comprometidos queconfianza, con profesionales comprometidos que

acompañan a los más pequeños en su desarrolloacompañan a los más pequeños en su desarrollo

emocional, social y cognitivo, ofrecer esteemocional, social y cognitivo, ofrecer este    

servicio no solo es útil, es imprescindible.servicio no solo es útil, es imprescindible.

Desde el Ayuntamiento, esta apuesta se traduceDesde el Ayuntamiento, esta apuesta se traduce

en recursos, atención, planificación yen recursos, atención, planificación y

compromiso. Nos esforzamos por dotar a lacompromiso. Nos esforzamos por dotar a la

ludoteca de los medios necesarios para queludoteca de los medios necesarios para que

funcione como un entorno estimulante, inclusivofuncione como un entorno estimulante, inclusivo

y accesible para todos.y accesible para todos.

Durante este curso 2024/25, la Ludoteca y losDurante este curso 2024/25, la Ludoteca y los

campamentos de semana santa y navidad, hancampamentos de semana santa y navidad, han

completado toda las plazas disponibles ycompletado toda las plazas disponibles y

continuaremos trabajando, con la planificacióncontinuaremos trabajando, con la planificación

del campamento de verano.del campamento de verano.

AMBITE APUESTA POR LAAMBITE APUESTA POR LA
INFANCIA: INFANCIA: LA LUDOTECA,LA LUDOTECA,
UNA PRIORIDADUNA PRIORIDAD
Apostar por la Ludoteca es apostar por las familiasApostar por la Ludoteca es apostar por las familias
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AMBITE SE CONSOLIDA EN FITURAMBITE SE CONSOLIDA EN FITUR
COMO EL GRAN DESTINO NATURALCOMO EL GRAN DESTINO NATURAL

DEL SURESTE DE MADRIDDEL SURESTE DE MADRID

Ambite es Naturaleza y en FITUR2025 loAmbite es Naturaleza y en FITUR2025 lo
hemos vuelto a demostrar consolidando alhemos vuelto a demostrar consolidando al
municipio como la localidad de referencia en elmunicipio como la localidad de referencia en el
turismo medioambiental del Sureste de Madrid.turismo medioambiental del Sureste de Madrid.

Fue en la 45° edición de Fitur, que batió récordFue en la 45° edición de Fitur, que batió récord
de asistencia con más de 255.000 visitantes,de asistencia con más de 255.000 visitantes,
muchos de los cuales pasaron por los stands demuchos de los cuales pasaron por los stands de
MadRural y del Sureste de Madrid en los queMadRural y del Sureste de Madrid en los que
Ambite estuvo presente no sólo presentando laAmbite estuvo presente no sólo presentando la
localidad como un destino a descubrir, sinolocalidad como un destino a descubrir, sino
apostando por toda la Comarca de Las Vegasapostando por toda la Comarca de Las Vegas
como una zona con una veintena de municipios acomo una zona con una veintena de municipios a
visitar al combinar Patrimonio, Historia,visitar al combinar Patrimonio, Historia,
Gastronomía y Naturaleza. Y es en este aspectoGastronomía y Naturaleza. Y es en este aspecto
en el que Ambite se ha convertido en el referenteen el que Ambite se ha convertido en el referente
en toda la zona gracias a las decenas deen toda la zona gracias a las decenas de
actividades gratuitas que, durante todo el año, seactividades gratuitas que, durante todo el año, se
realizan en el Centro de Naturaleza ‘Vega delrealizan en el Centro de Naturaleza ‘Vega del
Tajuña’, y que, sin duda, fueron el reclamoTajuña’, y que, sin duda, fueron el reclamo
perfecto junto con las rutas señalizadas duranteperfecto junto con las rutas señalizadas durante
los 5 días que duró la feria.los 5 días que duró la feria.



EL AYUNTAMIENTOEL AYUNTAMIENTO
CONTINÚA SIENDO ELCONTINÚA SIENDO EL
MOTOR DEL EMPLEO ENMOTOR DEL EMPLEO EN
EL MUNICIPIOEL MUNICIPIO
Hasta 58 desempleados se han incorporado, desde que comenzó la
legislatura, a la plantilla del Ayuntamiento de Ambite gracias a los
programas de Activación Profesional y Cualificación profesional de la
Comunidad de Madrid financiados con cargo al SEPE.

A través del Programa de Fomento del Empleo juvenil con las
corporaciones locales en el marco del programa FSE + 2021-2027 se
contrató un técnico de Turismo durante 8 meses. Su incorporación se
sumaba a la de otras siete personas durante 12 meses, a través del
Programa Público de empleo-formación para la Activación Profesional
destinada a revertid el despoblamiento de los Municipios Rurales, con
el que se incorporaron a la plantilla un oficial de primera de la
construcción, técnicos de urbanismo y gestión cultural, así como un
monitor de Ocio y Medio Ambiente, un especialista en jardinería, un
oficial administrativo y un arquitecto.

El Ayuntamiento, también incorporó con el Programa Público de
empleo-formación para la Activación Profesional a dos personas
durante 8 meses, un bibliotecario y un albañil.

Además, con el objetivo de seguir impulsado el Servicio Municipal de
Apoyo a Mayores, con el Programa público de empleo-formación para
la Cualificación Profesional, se contrató a 10 trabajadoras y a una
tutora durante 10 meses, a las que, durante los últimos 6 meses, se les
sumó una orientadora.

Finalmente, antes de que acabase el 2024, 12 desempleados de entre
16 y 29 años se incorporaron como jardineros como parte del
Programa público de empleo-formación para la Cualificación
Profesional en Ocupaciones con Competencias Profesionales
emergentes. Lo hicieron bajo un modelo de formación en alternancia,
que combina la actividad laboral retribuida con un itinerario formativo
de 525 horas vinculado directamente con las materias que reciben a lo
largo de los 10 meses que dure su empleo en el Ayuntamiento.
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1 ASFALTO
249.186€

Cruz Verde
Solanilla
Luna
Travesera
Plaza Cuatro Calles
Altillo
Jesús Mauro de Madariaga

El Ayuntamiento de Ambite empezó, en 2023, un
ambicioso plan para la remodelación de las calles
del casco antiguo, que, durante décadas, no se
habían adecuado y que presentaban numerosas
grietas, socavones e incluso en las que había
desaparecido la capa de pavimento. Ahora, se ha
presentado una nueva fase al Plan de Inversión
Regional 2022-2206 de la Comunidad de Madrid
y ase ha ha aprobado la ejecución que, como en
todos los casos, dependerán íntegramente del
Ayuntamiento.

Fue en la calle Mayor donde arrancó una
transformación que ahora se pretende continuar
en más de 2.170m² de la zona norte del
municipio, concretamente en las calles Solanilla,
Luna, Travesera, la plaza de las Cuatro Calles y el
tramo que permanece sin arreglar de la calle Cruz
Verde, cuya primera fase ya se ejecutó hace dos
años. Todas ellas seguirán el mismo estilo que
inauguró la calle Mayor, asfalto impreso sobre
una plataforma única que elimine las barreras
arquitectónicas, pero a la vez distinga entre el
espacio prioritario para vehículos y peatones en
base al color.

Además, la actuación llegará también a dos calles
con apariencia aún de caminos, los tramos finales
de las calles Altillo y Jesús Mauro de Madariaga,
que se asfaltarán a lo largo de sus 600m².

ASÍ SERÁN
LOS PROYECTOS

Más de

de inversiones previstas
1,3 millones de euros



2 HORMIGONADO
78.405€

Camino de la Vaquería
Camino de Valdezarza
Camino de la Huerta

Junto con el asfaltado de las 7 calles citadas en el
número 1, el proyecto ya aprobado incluye
también el hormigonado de tres tramos de vías
que aún hoy permanecen sin asfaltar, como son
los caminos de la Vaquería, de Valdezarza y de la
Huerta.

En total, 1.070m² de viales públicos que ahora se
pavimentarán en hormigón permitiendo a sus
vecinos acceder hasta sus viviendas con el firme
en perfectas condiciones. De esta forma, se
finaliza la urbanización de los caminos hasta el
límite con la zona rústica.

3 EMBELLECIMIENTO
103.679€

Escaleras de la calle Ángel
Calles Miralrío, Molino, Abajo
Isleta entre las calles Abajo y Estación

Uno de los proyectos más importantes en cuanto
a accesibilidad, pero también a embellecimiento,
se refiere es el que afecta a las escaleras de las
calle Ángel. Un plan que pasa por la adecuación
de este tramo de escaleras muy útiles para los
vecinos, pero cuyo nivel de desgaste hace que los
eviten dada su peligrosidad. En este sentido, se
ha propuesto ya no sólo su adecuación, sino una
reforma integral con escalones de un tamaño que
faciliten el paso, dotándolos también de
barandillas, pero sin que pierdan su vegetación
característica.

Este proyecto se incluye además en la idea de
crear un pueblo mucho más accesible para
nuestros mayores, con itinerarios más cómodos
que faciliten sus trayectos. De ahí la actuación en
el núcleo que firman las calles Miralrío, Molino,
Abajo y Estación, con la sustitución del
deteriorado firme a dos niveles por un pavimento
de hormigón, eliminando los bordillos, instalando
barandillas y eliminando el cableado aéreo.

Además, en la calle Molino se instalarán unos
“pórticos metálicos de colores” para que en ellos
se puedan introducir plantas enredaderas y
aromáticas que contrasten con los muros de
piedra; y en la isleta entre la calle de Abajo y la
Estación se colocarán plantas y flores. Se
conseguirá así embellecer esta zona de algo más
de 1.000m² para convertirla en un espacio de
referencia del carácter rural de Ambite.
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4 CLIMATIZACIÓN
DEL COLEGIO

Nuevo sistema frío/calor

La Educación ha sido siempre uno de los pilares
más importantes en la acción de Gobierno del
Ayuntamiento de Ambite. Algo que se ha visto
reflejado en un ambicioso paquete de
inversiones, empezando por la construcción de la
nueva Casita de Niños y la Ludoteca, con un
presupuesto que alcanzó los 100.000 euros, al
que se sumó la renovación de todas las ventanas
y puertas del centro, mejorando el bienestar de
los alumnos y profesores y la eficiencia
energética del centro.

Ahora, el Consistorio planea seguir mejorando las
instalaciones en este aspecto, sustituyendo la
antigua caldera de pellet por bombas de calor.

Esta sustitución no sólo supondrá un importante
ahorro para las arcas municipales en combustible,
sino que permitirá aumentar los puntos de calor
del edificio y, dotar al centro de aire
acondicionado.

En el CRA ‘Vega del Tajuña’ se pretenden instalar
5 split, dos en cada una de las dos aulas grandes,
y uno en la más pequeña, pero, además, también
se instalarán unidades en la Casita de Niños y en
la Ludoteca, para lo cual será necesario renovar la
instalación eléctrica para que no se produzcan
fallos en el sistema que dejen a los pequeños sin
calor.

5 REFORMA ESPACIO
3 DE MAYO

199.295,43€
Espacio escénico independiente
Baños
Nuevo pavimento para el patio
del colegio

No hay duda de que la reforma del espacio
educativo-cultural-social ‘3 de Mayo’ es uno de
los mayores proyectos de esta legislatura. Con
una inversión que roza los 200.000 euros con
cargo al PIR 2022-2026, el Ayuntamiento
pretende dotar a este área de los elementos
necesarios para que cumplan correctamente sus
funciones.

En este sentido, el principal cambio será el
cerramiento lateral del Aula Acristalada, lo que se



traducirá en que el colegio y el espacio escénico
quedarán totalmente diferenciados. El nuevo
cerramiento supondrá también el desmontaje de
la cubierta que actualmente une ambos edificios,
permitiendo que el centro escolar tenga una zona
más de patio totalmente al aire libre y que, por
tanto, pueda entrar luz natural a las aulas a este
nuevo patio de 84m².

Las mejoras también se notarán en el espacio
escénico, donde se ampliará el escenario en su
fondo, pasado de 64m² a 84 m², permitiendo así
que se desarrollen mayores montajes. Además, se
creará un nuevo baño en el acceso, junto con un
almacén de 14m².

Junto a todo ello, el proyecto también contempla
una importante mejora: la climatización de la sala.
Se hará a través de un sistema industrial de
bomba de aire con calor y frío con suficiente
potencia para todo el espacio.

Patio del colegio

Pero, además del cerramiento, el
principal pilar de este proyecto será la
mejora de la pavimentación de toda la
zona educativa y del acceso al Aula
Acristalada. En total, 415m² para renovar
el firme de espacio que presenta multitud

de grietas y que no ofrece un entorno amable
para los más pequeños.

6 AEROTERMIA
CC MACU SANZ

22.748€
Renovación de la instalación
Edificio 100% sostenible

Desde hace años, el Centro Cultural ‘Macu Sanz’
vive una situación anómala con un sistema de
calefacción por suelo radiante inutilizado al
haberse instalado bombas de calor para su
climatización cuando el sistema del suelo radiante
se estropeó.

Ahora el plan del Ayuntamiento pasa por utilizar
de nuevo este suelo radiante con un sistema de
generación de energía por aerotermia al que se
sumará la instalación de nuevas placas solares -
las actuales están en desuso- consiguiendo así un
edificio totalmente eficiente y sostenible al
100%.

7 PLAN SANEA
400.000€ [FASE 1]

8 calles 

Está previsto que antes de que finalice el año, el
Canal de Isabel II ponga en marcha la Fase 1 del
Plan SANEA en Ambite para la renovación de la
red de saneamiento. Tal y como se explica más
extensamente en la página XX de esta revista, se
actuará en las calles Benito Torres, San Roque,
Jesús Mauro de Madariaga, Frontón y Castaño,
donde, además de sustituir la red de
fibrocemento existente, se ampliarán los
diámetros de los colectores para aumentar la
capacidad hidráulica y se eliminarán roturas y
estrangulamientos en la red existente, mejorando
la calidad de la red de saneamiento. 

Se asfaltará, además, todo el ancho de calle,
consiguiendo así mejorar no sólo el firme, sino la
estética de la zona. De igual forma se actuará en
la calle Castaño de la urbanización Sierra del
Tajuña, que el Consistorio consiguió incluir en
este Plan dado su deterioro existente.
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8 AMPLIACIÓN DEL
CEMENTERIO

51.312,11€
22 nuevas fosas con 66 espacios

La ampliación del Cementerio Municipal es una
de las actuaciones más necesarias debido a la
escasez de enterramientos disponibles. Es por
ello que se destinarán más de 50.000 euros del
PIR a la construcción de 22 nuevas fosas con
capacidad de enterramiento de hasta 3 cuerpos
en la parte trasera del camposanto. 

9 PARQUE AGILITY
PARA PERROS

9.800€
5 elementos de juego canino
Nuevo cerramiento

Entre las últimas subvenciones solicitadas por el
Ayuntamiento está la de Ayudas a Entidades
Locales para Fomentar la Protección de Animales
de Compañía con la que se pretende crear un
parque canino con un circuito agility en dos
zonas del antiguo parque botánico.

El nuevo espacio para perros estaría compuesto
por cinco elementos para desarrollar su
movimiento y supondrá también la sustitución
del actual cerramiento por uno nuevo que impida
a los animales salir del recinto.

10 CÁMARAS DE
TRÁFICO

5 ubicaciones estratégicas

La seguridad se ha convertido es una de las
principales demandas de los vecinos. Por eso, el
Ayuntamiento ya trabaja con la Delegación del
Gobierno y la Guardia Civil en un nuevo sistema
de control de tráfico con cámaras ubicadas en
puntos estratégicos del municipio con las que se
pretende aumentar la seguridad en la localidad al
controlar al tránsito de vehículos.



11 3 NUEVOS
PARQUES

149.423,23€
2 junto al pinar para niños y jóvenes
1 en la plaza de la Era Nueva

Apenas unas horas después de que dieran las 12
campanadas, el Ayuntamiento de Ambite daba de
alta en la Comunidad de Madrid el proyecto de
creación de 3 parques con cargo al Plan de
Cooperación a las Obras y Servicios Municipales,
cuyo solicitud empezaba el 1 de enero. Sin duda,
la mejor muestra del compromiso de los
trabajadores municipales con su Ayuntamiento y
fiel reflejo que cómo funciona el Consistorio.

Este nuevo proyecto pasa por renovar dos de las
zonas de ocio de la Vía Verde y crear un nuevo
parque en la plaza de la Era Nueva. En esta última
se demolerá el pavimento existente para colocar
uno nuevo con graderío y un suelo de caucho
especial para niños. Además se renovará el
alumbrado, de plantarán árboles y se instalará
una gran estructura de juego para niños de
temática medieval con cuatro columpios, torres y
pasarelas, convirtiéndose en el gran referente
infantil en el centro urbano.

Ya en la Vía Verde, el antiguo parque infantil se
renovará por completo, cambiando los
deteriorados elementos por una espectacular
pirámide de escalada diseñada para que hasta 35
niños disfruten simultáneamente mientras
desarrollan su equilibrio, agilidad y fuerza. Al otro
lado, en la esquina con la travesía del Tilo, los
desvencijados merenderos darán paso a nuevos
toboganes, muelles y una estructura, junto con
bancos y aparcabicis sobre un pavimento de
hormigón.

Con el objetivo de hacer más seguras nuestras
vías, el Ayuntamiento ha dado de alta la
colocación de xx reductores de velocidad de 3 y
5 centímetros de altura y hasta 6 metros de
longitud que se colocarán en las vías más rápidas
de la localidad, especialmente en la calle Cañada
de la Urbanización, donde los vehículos alcanzan
velocidades peligrosas.

12 REDUCTORES
DE VELOCIDAD

16.431€
Colocados en las vías rápidas
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Con la colocación del mayo en la plaza Mayor, Ambite dio el
pistoletazo de salida a sus Fiestas Patronales 2025. Nueve
días de actividades para todos los púbicos en honor a la
Santísima Cruz en los que no faltaron los habituales actos
religiosos encabezados por la Hermandad - a quienes
agradecemos su labor durante todo el año-, pero también
otros eventos multitudinarios, como el pregón, que este año
tuvo en la Agrupación de Protección Civil a sus merecidos
pregoneros, reconociendo así su labor diaria, pero muy
expresamente su colaboración en las recientes lluvias del mes
de marzo y en la DANA que azotó Valencia.

Unas Fiestas en las que las ganas de pasarlo bien han
compartido protagonismo con la recuperación de las
tradiciones, devolviendo, con el impulso de la Asociación
Taurina, los festejos populares a la plaza Mayor en una
mañana que la lluvia no pudo empañar, congregando a
decenas de vecinos y visitantes.

Nuestro agradecimiento a todos aquellos que, bien
participando o bien colaborando, han hecho que hayamos
disfrutado de unas Fiestas que recordaremos durante mucho
tiempo.
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